

24. Oktober 2014

Luther: Dreifacher Erfolg bei den JUVE Awards

Auszeichnung als Kanzlei des Jahres 2014 für Regulierte Industrien, Energiewirtschaftsrecht und Privates Baurecht

Köln – Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH ist bei der Vergabe der JUVE Awards am 23. Oktober 2014 in der Alten Oper in Frankfurt a. M. gleich dreimal ausgezeichnet worden: als Kanzlei des Jahres 2014 für Regulierte Industrien, für Energiewirtschaftsrecht und für Privates Baurecht. Zudem war Luther in der Kategorie Kanzlei des Jahres 2014 für Immobilienrecht nominiert.

Die JUVE Awards werden jährlich auf Grundlage einer umfassenden Marktanalyse des anerkannten Fachverlags JUVE vergeben. Prämiert werden Wirtschaftskanzleien und Inhouse-Abteilungen, die sich durch ihre Beratungsleistung besonders erfolgreich im Markt positioniert und strategisch weiterentwickelt haben.

Die JUVE-Redaktion hebt in ihrer Laudatio für die Kanzlei des Jahres für Regulierte Industrien besonders hervor, dass „Luther in der Beratung bei aktuellen Themen stets auf Ballhöhe ist. Zudem gelingt es den jungen Partnern, die interne Vernetzung mit vorhandenen Kompetenzen an anderen Luther-Standorten auszubauen.“ Zudem betont die JUVE-Jury, dass „Luther sich zu einer etablierten Größe in der Energiebranche entwickelt hat und heute auch bei den großen Energieunternehmen eine gesetzte Beraterin ist.“

Dr. Markus Sengpiel, Co-Managing Partner von Luther:

„Wir freuen uns sehr über die Auszeichnungen. Sie sind Anerkennung für unsere hohe Beratungsqualität in diesen

strategisch wichtigen Feldern und spiegeln gleichzeitig die hervorragende Entwicklung der gesamten Kanzlei wider. Dadurch wird unterstrichen, dass sich die konsequente Umsetzung unseres integrierten Full-Service-Ansatzes bewährt hat. Dieser erlaubt es uns, nationale wie internationale Mandanten bei allen strategischen wie operativen Herausforderungen maßgeschneidert aus einer Hand zu beraten. Die Erfolge verdeutlichen zudem: Es zahlt sich aus, zukunftssträchtige Beratungsthemen frühzeitig zu antizipieren und nachhaltig zu besetzen. Hieran werden wir anknüpfen.“

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln

Katja Hilbig

Daniel Reitz, LL.M. (Stellenbosch)

Pressereferentin

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

katja.hilbig@luther-lawfirm.com

PR-Manager

Telefon: +49 221 9937 25098

Mobil +49 1520 16 25098

daniel.reitz@luther-lawfirm.com